

# 貨幣と聖なるものとの関係

貨幣と聖なるものとのかわり、普遍的に存在している。

しかしながら、なぜ両者はかわりを持つのか、その理由については、研究者によってさまざまである。

そこで、日本の古代社会を舞台に、貨幣と聖なるものがどのように関係し、なぜかわって展開するのかについて、考察してみたい。

講師

**村上麻佑子**（日本古代史）

奈良女子大学准教授

**2023.**

**9.19** 火

場所：奈良女子大学 交流テラス  
（法人本部棟 1 階南側）

申込み不要・参加費無料

時間：10 時 30 分 ～ 12 時

※You Tube「奈良女子大学けいはんな公開講座」チャンネル  
にてライブ配信

[https://www.youtube.com/channel/UCt41KA5UMak2i6\\_L4BTLIHA](https://www.youtube.com/channel/UCt41KA5UMak2i6_L4BTLIHA)

9 月 26 日（火）18 時まで、アーカイブ視聴可能

主催

奈良女子大学 STEAM・融合教育開発機構  
けいはんな歴史文化共同研究所

問合せ先

奈良女けいはんな  
narajo.keihanna@gmail.com